
 

 

Actas del sábado 1 de junio de 2024 
Iglesia Metodista Unida de Carson Valley 1375 Centerville Road 

Gardnerville , NV 89410 

 
La reunión fue registrada, pero solo como referencia para las actas de la secretaría 
 
Pablo abrió el encuentro con la oración de la serenidad a la 1:00 pm 
 
Paul dio la bienvenida a todos, explicó que en esta reunión estábamos dando informes 
y que el Delegado del Área 42, Jake S, daría su informe de la 74ª Conferencia de 
Servicios Generales que fue en abril de 2024. 
 
Asistieron alrededor de 60 en total, 40 en persona y 20 en línea 
 
El secretario de NAGSC, Mike L, solicitó la aprobación de las actas de marzo de 2024, 
se hizo la moción, la secundó y se aprobó sin oposición ni correcciones. 
 
El Tesorero de NAGSC y el Tesorero Suplente del Área, Rich B, dieron el informe del 
área adjunto al final de las actas es el Estado de Ingresos y Gastos Financieros de 
enero a abril de 2024, declaración de Jason, el tesorero del área 
 
 
Informes de los oficiales 
 
Informe del Presidente del Área Alterna del Área de NAGSC: Paul E 
 
 
Buenas tardes, soy Paul, su Delegado Suplente del Panel 73 del Área 42 / Presidente 
de NAGSC, bienvenido, me alegro de que todos estén aquí. ¿Hay alguien aquí para su 
primera o segunda reunión de NAGSC? Vamos a entrar de lleno en esto hoy, sé que 
todos ustedes están aquí para escuchar a nuestro Delegado del Área 42, Jake, pero 
primero vamos a escuchar los informes de todos. Rich, nuestro tesorero y el tesoro 
alternativo del Área 42 no está aquí, ya que su hija va a tener un bebé. Tengo copias 
de los estados financieros aquí arriba y voy a pasar un portapapeles para el 
kilometraje. Escriba el kilometraje total de ida y vuelta menos 60 y en la línea justo 
debajo de su nombre, escriba su dirección postal y número de teléfono. Rich le enviará 
un cheque por correo. Gracias por permitirme servir, Paul 
  

 
 
 



 

 

 
 
Presidenta técnica de NAGSC - Michelle M  
 
 
Hola, mi nombre es Michelle y soy alcohólica. En una verdadera forma de compromiso 
de dos años de AA, finalmente dominé mi posición e implementé con éxito el sistema 
de 2 micrófonos.  ¡YAY!.  Lo pasé muy bien en el área trabajando de cerca con Jeffrey. 
Hablamos mucho sobre cómo documentar lo que hacemos y cómo lo hacemos. 
También estoy muy entusiasmado con la creación de pautas para el equipo técnico de 
NAGSC, por lo que en enero, quienquiera que ocupe este puesto tendrá un punto de 
partida escrito para crear el suyo propio. Muchas gracias a todas las personas que han 
ayudado al equipo técnico y, como siempre, me siento honrado de ayudar a los 
participantes en línea a que se escuchen sus voces, sin importar dónde se encuentren. 
 
 
Registradora de NAGSC: Jodie G  
 
Mi nombre es Jodie, soy alcohólica y actualmente me desempeño como Registradora 
Alterna del Área 42, ¡lo que me convierte en su Registradora! No tengo nada que 
informar hoy, pero sí quiero recordarles que si tienen un nuevo GSR o son un nuevo 
GSR, estoy aquí para registrarlos en GSO. También estoy disponible para ayudar con 
los números de grupo o para registrar nuevos grupos. Si hay algo que pueda hacer 
para ayudar, por favor hágamelo saber. 
Muchas gracias por permitirme servir. 
  
Jodie G 

 
 
Archivista de NAGSC, Debbie S  
 
No se ha presentado ningún informe escrito  
 
 
Silla de área Lyle C  
 
No se ha presentado ningún informe escrito 
 
 
 
Informes Distritales de DCM 
 



 

 

 
Distrito 02 DCM Debbie O  
 
 
Hola a todos, mi nombre es DCM Deb y soy alcohólica. 
  
Soy el DCM del distrito 2. 
  
Todavía nos reunimos el 2º martes de cada mes en nuestra Oficina del Centro para 
discutir cómo podemos servir mejor a nuestro distrito para los recién llegados. 
Trabajaremos para traer algo de luz a las Reuniones Oscuras en nuestro 
Distrito.  Quiero que la gente esté entusiasmada con el servicio y conozca todas las 
oportunidades que están disponibles. 
  
Estamos entusiasmados con el espíritu de rotación con Tom entrando como un nuevo 
GSR para Dom, el GSR saliente de la reunión de Opciones. 
  
Mantendremos a todos informados cuando decidamos nuestro próximo taller, con la 
esperanza de emparejarnos con otro distrito o tal vez dos. 
  
No puedo expresarles la gratitud que siento por este nivel de servicio y gracias por la 
oportunidad de servir a AA.  
  
DCM DEB – Distrito 2 
 
  
Distrito 04 DCM Scott A 
 
 
Distrito 4 DCM 
Pánel 73 
1 de junio de 2024 
Estoy agradecido de servir como DCM del Distrito 4 para el Panel 73. Ha habido mucho 
que aprender y esta es una experiencia de aprendizaje divertida. 
 
Nos reunimos el primer jueves de cada mes a las 6:00 pm en el piso de arriba en el 
Triangle Club en la sala 3. También somos virtuales para aquellos que no pueden 
asistir de manera presencial. Ha sido de gran ayuda contar con las presentaciones de 
nuestros presidentes y de otras personas que no han podido asistir físicamente a la 
reunión. 
 
Hemos tenido algunas presentaciones maravillosas de nuestros Jefes de Área y 
tenemos al menos una más en el horizonte. Es maravilloso ver las oportunidades de 



 

 

servicio en muchos niveles diferentes. Tengo la esperanza de que esto inspire a otros a 
prestar el máximo servicio a Dios y a nuestros semejantes. 
 
Gracias por la oportunidad de servir, 
Scott A. 
Distrito 4 de DCM 
 
 
 
 
Distrito 06 DCM Kevin E 
 
No se ha presentado ningún informe 
 
Distrito 08 Laurie G 
 
La primavera ha llegado y los picnics están sucediendo en 
Bishop. El 23 de junio es nuestro concurso anual de cocina / 
postres con chile. 11:00-2:00. Jake viene a ponernos al día sobre 
NAGSC y otras cosas buenas. 
El grupo Boiled Owls también tuvo un picnic en abril en Bishop y 
nos estamos preparando para el campamento de agosto con 
oradores y celebraciones de cumpleaños en Mammoth. Las 
reuniones periódicas siguen siendo muy concurridas y 
esperamos que los residentes de verano y los campistas se 
sumen a ellas.   Gracias 
 
 
Distrito 10A DCM Laurie B   
 
Hola a todos, 
INFORME DE JUNIO DISTRITO 10A 
El Distrito 10A ha estado pasando por cambios en nuestras Fellowships, un nuevo 
lugar para la recuperación ha estado operando desde el otoño pasado. 
El Club 164 en 2140 Idaho tiene reuniones de alcohólicos anónimos y muchas otras 
reuniones de recuperación, y también es un lugar para celebrar eventos. 
Todavía tenemos reuniones de Alcohólicos Anónimos en el 680 de River Street y la 
gente se está adaptando a la división que inició la fundación del nuevo club. 
¡Dios tiene el control! 



 

 

Nosotros, como Distrito, llevamos a cabo un evento educativo y de comida en pirámide 
de servicio del Día de San Patricio. Fue bien recibido y todos disfrutaron de la comida y 
el compañerismo. 
Tenemos una barbacoa del Día del Fundador programada para el 8 de junio a la 1:30 
pm en la cancha de voleibol en el Parque de la Ciudad, ¡todos están invitados! 
Tendremos una pequeña presentación sobre algo de historia desde el punto de vista de 
Lois Wilson dada por uno de nuestros miembros. 
Joe H siempre es muy bueno informándonos de toda la información que recopila de las 
reuniones y conferencias a las que asiste y queremos decir: "¡Gracias Joe por ser uno 
de los mejores ejemplos de servicio que vemos!" 
¡Gracias a todos por su servicio! 
 
 
 
 
 
Distrito 12 DCM Jeffery P 
 
No se ha presentado por escrito 
 
 
 
Distrito 14 DCM Mike M 
 
¡Saludos compañeros de viaje, mi nombre es Mike y soy alcohólico! Como ya sabrás, el 
Distrito 14 abarca North Lake Tahoe, incluyendo Kings Beach, Tahoe City, Incline 
Village, Truckee, Sierraville, Loyalton y Sierra City. Somos una comunidad rica y poco 
diversa de alcohólicos. Me complace anunciar que una reunión de habla hispana 
comenzará en el Centro para Personas Mayores de Truckee el 6 de junio. Eso será los 
jueves a las 5:30 pm ubicado en 10040 Estates Dr. Truckee, Ca, 96161. ¡Gracias 
Truckee Fellowship! Tenemos un nuevo grupo, Dawn Patrol Online ha votado para 
convertirse en miembro registrado del Área 42. Nuestro Jamboree del Distrito 14 es el 
28 de julio en el Parque Regional Truckee, de 11:30 a 4:30 p.m. Nuestro Delegado 
Jake ha accedido a venir desde Las Vegas para participar en las festividades y ser un 
orador invitado. No sé cómo es capaz de encajarnos, pero estamos muy agradecidos 
de que lo esté. El Distrito 14 está creciendo y le va bien. Veo a muchos alcohólicos 
ayudándose unos a otros en la recuperación y eso es lo que más les gusta ver a los 
alcohólicos. Gracias por su servicio. 
Mike M 
 
 
 
Distrito 16 DCM Dave H 



 

 

No se ha presentado ningún informe escrito 
 
Distrito 20 DCM Jay 
 
Hola a todos, mi nombre es Jay, soy alcohólico, actualmente estoy sirviendo como su 
DCM del Distrito 20. Me gustaría invitarlos a todos a nuestro campamento anual que se 
llevará a cabo el 16,17,18 de agosto en las hermosas orillas del segundo lago natural 
más grande del estado de California.  Eagle Lake es famoso por su trucha Eagle Lake 
única en su tipo y los hermosos nidos de águila pescadora que se encuentran dentro 
de nuestro campamento.  El campamento juvenil del condado de Lassen es un lugar 
muy especial y nos permite la belleza, la privacidad y la recarga espiritual tan 
importantes para nuestro crecimiento.  Este campamento es una aventura, con 12 
millas de camino de tierra que nos separan del pavimento. Campings ilimitados. 
Algunas opciones de cabañas compartidas y muchos lugares para estacionar una 
autocaravana. (Si te atreves) Lo siento, no hay conexiones. Estamos justo en el lago, 
con unas vistas espectaculares de las montañas. He traído un folleto para guardar la 
fecha con mi número de teléfono. Nuestro folleto de Campout estará disponible muy 
pronto. $70.00 dólares pagarán todo el fin de semana, que incluye comida. Por favor, 
considere unirse a nosotros en la hermosa orilla de Eagle Lake este verano. 
  
 
 
 
Distrito 22 DCM Carlos C 
 
Este es mi informe sobre las actividades como DCM de D22 en el mes de mayo: 
(Hoy no puedo asistir a la REUNIÓN DE NAGSC en persona porque estoy participando 
como orador en el campamento de RENVIPAA) 
Continuamos teniendo nuestras reuniones de negocios el primer jueves de cada mes y 
las reuniones de estudio el tercer jueves de cada mes en la Oficina Central. 
Continuamos llevando a cabo reuniones informativas en la Iglesia Católica de Sun 
Valley los martes de cada semana con nuestro comité de PI de distrito, también 
hicimos una presentación con el comité de PI en Carson City Nueva Esperanza Group 
el 10 de mayo con cuatro temas principales: ¿Qué es AA? ,¿Quién es un 
alcohólico?,¿Qué no hace AA? y los 12 pasos resumidos en 5 puntos básicos. 
El pasado 5 de mayo estuvimos en el XXII Foro Hispano Local de Servicios Generales 
organizado por D21 en Las Vegas en la mesa redonda con el tema: Conceptos con 3 
preguntas:1- ¿Cómo nacen los conceptos?2-¿Cuál es la importancia de los 
conceptos?3- ¿Dónde se aplican los conceptos? 
Gracias al D21 por la hospitalidad, tenían mucha comida, hicimos 3 comidas en 8 horas 
:) ! 
¡Y una gran asistencia de los miembros locales! 



 

 

El 8 de junio tendremos una reunión especial para celebrar el 25 aniversario de nuestro 
distrito en el "grupo Acción" con un orador de Watsonville Ca con el tema: "AA llega a la 
mayoría de edad ".  
El pasado 17 de mayo participamos por primera vez en el Festival de Primavera con un 
encuentro en español, gracias al comité organizador por incluirnos como distrito 
hispano en la programación y nuestro distrito agradece mucho el apoyo de la Oficina 
Central de Rhonda nos ayudó a elaborar una tarjeta con un código QR con una lista de 
todas las reuniones en español. Agradecido por la oportunidad de servir. 
Carlos C 
DCM D22 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Informes del Presidente del Comité Permanente 
 
 
Presidente del Comité de Accesibilidad y Remoto, Joe H 

  
Hola 

Se trata más de una solicitud que de un informe. Me gustaría saber si algún distrito está 
utilizando los servicios de Northern Nevada Intergroup o tiene sus propios comités para 
cosas como "Lenguaje de señas americano", asuntos de ADA, Sunshine Groups, etc. 
La lista sigue y sigue. 

Los distritos cercanos a Sparks/Reno tienen acceso a los comités de NNIG, pero los 
más remotos pueden no tenerlo y aún lo necesitan. 



 

 

Un ejemplo sería: ¿Tiene algún centro para personas mayores en su distrito que no 
reciba literatura de AA o que no brinde acceso a alguien que quiera asistir a una 
reunión de AA desde allí? 

Si alguien tiene alguna pregunta sobre estos temas, por favor póngase en contacto 
conmigo en nagscaccessibilty@nevadaarea42.org 

Estoy buscando direcciones para mudarme y hacer algunos  

 
 
Cooperación con la comunidad profesional Terri M 

Hola a todos, mi nombre es Terri y soy una alcohólica recuperada. Actualmente me 
desempeño como su presidente del CPC (cooperación con la comunidad profesional) 
del área norte. Realmente he disfrutado de este puesto y tengo algunas presentaciones 
preparadas. El 20 de julio, llevaré a un panel de 3 miembros de AA y 1 miembro de 
Alanon a la Guardia Nacional de Nevada temprano en la mañana, luego me dirigiré a 
ver a Libby, nuestra secretaria del área alternativa y estableceré una mesa en el 
Festival de Literatura de NAGSC. Gracias, Jake, por ir a Nueva York y gracias a todos 
ustedes por permitirme ser parte del Servicio General. 
Terri 
NAGSC CPC 
 

 
 
 
Presidente Correccional Bigg J   
 
Hola, mi nombre es Big, soy un alcohólico recuperado y soy el presidente de 
Correccionales para el Norte, aquí está mi informe. 
Desde la asamblea de la primavera, volví a centrar mi atención en tratar de dar vida a 
las reuniones en línea en los centros penitenciarios del norte. Esto ha incluido ponerse 
en contacto con el Champlain y el alcaide por carta y por correo electrónico. 

Creo que esto sería una gran ventaja para los alcohólicos que se encuentran dentro de 
estas instalaciones, así como para las personas que salen. También estaría disponible 
para las personas que no pueden obtener autorización para ingresar a las prisiones. El 
personal de las prisiones no tendría que pagar impuestos. Y está funcionando muy bien 
en muchas otras áreas. 

Continúo asistiendo al taller de Correccionales que es semanalmente cuando mi 
horario me lo permite. He tomado muchas ideas de la gente y continúo aprendiendo. 

mailto:nagscaccessibilty@nevadaarea42.org


 

 

Con esto concluiré mi informe. Gracias 

 
Coordinador de DCM: Phil W 
 
Hola, soy Phil. Actualmente estoy en el sector alcohólico y me desempeño como 
Coordinador de DCM para el comité de servicios generales del área norte. Tenemos 
reuniones en las reuniones de NAGSC donde hablamos entre nosotros, los DCM y los 
presidentes de los comités sobre las cosas que están sucediendo, y compartimos 
nuestras experiencias sobre ese tipo de cosas, algunas de ellas son realmente buenas 
y otras no tan buenas, pero aprendemos unos de otros a través de nuestras 
experiencias compartidas. Quiero decir que a medida que avanzamos hacia la segunda 
mitad del año, este es el año en que tendremos elecciones y cambiaremos de 
posiciones, y quiero que todos recuerden que sería bueno tratar de pensar en una 
posición que tal vez quieran hacer en la próxima rotación.  Los GSR tal vez miren su 
DCM y vean si esa es una posición que le gustaría, o tal vez hay una posición en su 
distrito que le gustaría probar fuera de los DCM ,a medida que rota fuera de esa 
posición, podría pensar en una posición de Presidente de Comité que le gustaría 
probar y hablar con la persona que está en esa posición para que entienda lo que están 
haciendo y cómo Eso podría ser algo que podrías ser capaz de hacer. De todos modos, 
estoy muy agradecido de estar aquí, estoyagradecido de que  todos los demás estén 
aquí y es bueno que Jake nos dé una pequeña sinopsis de lo que fue su experiencia en 
la Conferencia de Servicios Generales. Espero ver a todos en el Foro Regional del 
Pacífico del 12 al 14 de julio en Las Vegas en el Westgate Hotel and Casino. 

 
 
 
 
 
 
 
Entrenador GSR Pat S  
 
  
Mi nombre es Pat y soy alcohólico. Me desempeño como Entrenador GSR para 
NAGSC. 
  
En la sesión de GSR celebrada hoy, además de compartir lo que está sucediendo con 
nuestros grupos, discutimos la seguridad en las reuniones y eventos de AA. 
  
Aunque por temas de salud no he podido asistir a todas las sesiones de reescritura del 
Manual de Capacitación GSR, después de varios meses hemos completado el 



 

 

documento y planeamos presentarlo a la Asamblea del Área 42. Esto se convirtió en un 
proyecto mucho más grande de lo esperado, pero valió la pena.  Nuestro manual actual 
está muy desactualizado y no ha sido modificado desde hace más de una década. 
  
Gracias a mi homólogo Dano, Formador de GSR para SAGSC, por su trabajo en la 
última Asamblea de Área a la que, de nuevo por motivos de salud, no pude asistir. 
  
Gracias por permitirme servirme. 
  
Pat S., Entrenador de Nagsc GSR 
 
 
 
 
Silla Grapevine "Sober Sue" Sue H 
 
Estoy eternamente agradecido de decir que el mes pasado tuvimos una reunión de 
escritura de vides en el Distrito 12 en Fallon. Fue increíblemente increíble y 
compartimos algunas historias increíbles entre nosotros. A cada persona también le 
gustaría enviar su historia directamente o a través de mí, ya que querían seguir 
escribiendo después del cierre de nuestra reunión. Quiero agradecer específicamente a 
DEBBIE S por organizar esto y por traer pizza, lo pasamos de maravilla y la gratitud fue 
radiante durante la reunión y después. También me gustaría agradecer a Dcm, Debbie 
por cubrir mi compromiso con la vid en la última asamblea. Ha habido mucha vida que 
ha sido extremadamente desafiante. Y no podré asumir el cargo de presidente de 
Grapevine en el próximo compromiso debido a la excesiva cantidad de amigos y 
familiares que fallecen. Acabamos de recibir la noticia hace media hora de que otro de 
nuestros mejores amigos falleció de un ataque cardíaco repentino. Tenía 52 años. 
Espero poder volver a tener un compromiso una vez que pueda cumplirlo lo mejor que 
pueda, gracias por permitirme estar al servicio de usted y de nuestra área. 
 
Sobria Sue. Silla NAGSC GV Alt  
 
 
 
 
 
 
Silla La Viña Teresa B 
 
Hola Teresa alcohólica, este es mi informe para mi Comité, vendí 5 suscripciones este 
mes de la revista, también pediré literatura de La Viña por un total de $581 y me dieron 
un 20% de descuento así que pagué $472. El 16 de mayo tendremos el taller de 
escritura La Vińa en el grupo Nueva Esperanza en Carson City. 



 

 

¡Gracias por permitirme estar en servicio! 
 
 
 
Enlace NNIG Ed L 
 
Hola a todos, mi nombre es Ed y soy alcohólico y el enlace para 
NAGSC y NNIG. Esta posición es una que siempre me encantará, ha sido 
Un viaje increíble hasta ahora. He podido conectar a muchos 
presidentes de comités de ambos grupos juntos. Esto ha permitido que más de 
cohesión entre ambos grupos, por no hablar de un mayor alcance 
acercarse. NNIG tiende a ser un grupo de tipo de servicio de Reno, Carson City. 
Muchos ahora están trabajando para los presidentes de los comités de NAGSC y 
trabajando en 
las áreas de contorno. Este es el único propósito de la posición de enlace. 
Estoy trabajando con Anna en nuestro Tratamiento y Cerrando la Brecha en ella 
y con los presidentes de los comités de NNIG. Estas 3 mujeres 
están en llamas y se extienden juntos a las áreas de contorno. Esto significa que yo 
vaya a todas las funciones NNIG, NAGS y Tratamiento y Puente. Cuenta con 
ha sido una posición muy gratificante en la que estar. 
Si desea la información de las sillas NNIG hágamelo saber. Yo 
se han asegurado de que todos los involucrados estén de acuerdo con 
compartiendo su información. Suyo En Servicio Ed L 
 
 
Información Pública (PI) Don D 
 
No se ha presentado ningún informe escrito 
 
Tratamiento/ Silla Bridging the Gap Anna L 
 
Hola 
Mi nombre es Anna, soy alcohólica y su Presidenta del Comité de Tratamiento y Cierre 
de Brechas de NAGSC.  ¡Todos asistimos a la Asamblea del Área de Primavera en abril 
y la pasamos de maravilla!  En la reunión de presidentes del Comité Permanente del 
domingo, se debatió la posibilidad de celebrar una reunión periódica del presidente del 
Comité Permanente de Área en Zoom durante el resto de la rotación.  Siendo el buen 
adicto al servicio que soy, aproveché esta oportunidad y redacté un correo electrónico 
que se envió a fines de abril.  Un puñado de presidentes respondieron con interés y la 
primera reunión se celebró el 14 de mayo con 5 miembros.  La próxima reunión está 
programada para el domingo 11 de agosto a las 19 horas.  Por favor, avíseme si está 
interesado en participar. 
Tenemos un puñado de tarjetas de visita con un código QR en el anverso que enlaza 
con el sitio web de NNIG y un código QR en el reverso que enlaza con la Solicitud de 



 

 

Contacto Temporal de Bridging the Gap.  ¡Un enorme agradecimiento a Ronda en la 
Oficina Central por proporcionar las tarjetas de presentación y a Heather L., presidenta 
de NNIG Bridging the Gap, por proporcionar las pegatinas con el código QR para la 
Solicitud de Contacto Temporal!  Me gustaría ponerlas en manos de los comités 
distritales de Tratamiento y Puenteando la Brecha, así que si quieren algunas tarjetas, 
por favor véanme después de la reunión. 
Los Comités Permanentes han sido invitados a establecer mesas en el Festival de 
Literatura de NAGSC el 20 de julio, así como en el Jamboree del Distrito 14 el 28 de julio 
y estamos muy emocionados de participar en ambos eventos. 
Estamos en el proceso de planificar un taller de H & I en el Distrito 20 que involucrará 
Tratamiento, Cerrando la Brecha y Correccionales del Área Norte y NNIG.  Está 
tentativamente programado para el 10 de agosto en el Susanville Fellowship Hall en, lo 
adivinaste.... ¡Susanville!  Eso es en California para aquellos que no lo saben. 
Si está interesado en participar en las reuniones de AA o en las presentaciones de 
Bridging the Gap en las instalaciones de tratamiento o le gustaría ser agregado a la lista 
de contactos temporales para ayudar a un recién llegado a su primera reunión de AA, 
por favor visíteme después de la reunión. 
Gracias por permitirme estar a mi servicio y ser parte de ello.  Estoy encantado " 
Anna L. 
Tratamiento NAGSC y Silla BTG 
 
Enlace de NACYPA y M  
 
No se ha presentado ningún informe escrito 
 
 
Traductora lingüística Diana V 
 
No hay informe escrito  
 
 
 
 
Informe del Delegado de la 74ª Conferencia del GSC 
  
Gracias señor presidente. Mi nombre es Jake S- Soy alcohólico. Área 42 Panel 73 
delegado que sirve en el Comité de Información Pública. El lema de la Conferencia de 
Servicios Generales de este año fue conectar con el amor, la unidad y el servicio. El 
tema de este informe es, servir como delegado de la conferencia del Panel 73 del Área 
42, lo más difícil que he tenido que hacer. Quiero comenzar diciéndoles muchas 
gracias por estar aquí hoy y muchas gracias por su servicio a AA. Toda esta estructura 
de servicio depende totalmente de una conciencia de grupo informada, y sin personas 



 

 

como ustedes dispuestas a servir en este comité de Servicios Generales, eso sería 
imposible. Voy a hacer lo mismo que hice el año pasado para mis reportajes de la 
conferencia. Eso es hoy aquí, y el 1 de junio en Gardnerville para NAGSC estaré dando 
mis " informes desolo los hechos". Quiero compartir con ustedes toda mi experiencia de 
la conferencia, así como los hechos de lo que sucedió en la conferencia, pero no 
tenemos mucho tiempo en estas reuniones. ¡Así como el muy importante principio de 
AA de que la mente solo puede absorber lo que el trasero puede soportar! Por lo tanto, 
este informe será el 90% de lo que sucedió en la conferencia. Daré otro informe en la 
asamblea del área de otoño con una presentación de diapositivas y las fotos y todas las 
cosas divertidas. Una cosa que aprendí enla conferencia del  año pasado fue que cada 
miembro de la conferencia recibe un pequeño paquete de libros de AAWS y Grapevine. 
Afortunadamente para mí, tenemos dos miembros de la conferencia del Área 42 en  la
conferencia de este año. La fideicomisaria de los Estados Unidos en general, nuestra 
propia Marita R, también estuvo allí. Aproximadamente un mes antes de la conferencia, 
ella estuvo en México en su conferencia de servicios generales. No se sentía bien y 
llegó a casa temprano. Se descubrió que había sufrido un pequeño ataque al corazón. 
Pudo ir a la asamblea del Área de Utah como prueba. Le fue bien y pudo asistir a la 
Conferencia de Servicios Generales. Después, se sometió a un procedimiento para 
arreglar un pequeño agujero en su corazón y ahora está muy bien. Actualmente se 
encuentra en Oklahoma en su asamblea de Área y envía a todos su amor. Pero ella me 
dio todos sus libros y vamos a regalarlos todos aquí hoy. Entonces, todos los que 
tienen un botón tienen un número en la parte posterior. Vamos a elegir números 
aleatorios para regalar estos libros y vamos a regalar el primero ahora mismo. ¡Mira, 
eso fue divertido! Así que aquí vamos. El año pasado en la conferencia comenzamos el 
sábado. Lo primero que hicimos fue un encuentro y saludo de la conferencia completa. 
Después de eso, tuvimos una reunión de comunidades remotas y luego una reunión en 
1728. 1728 significa 12 X 12 X 12. 12 pasos, 12 tradiciones y 12 conceptos. Cuando 
multiplicas 12 x 12 x 12 obtienes 1728. Luego tuvimos una reunión solo de delegados 
donde hicimos nuestros proyectos que les mostré el año pasado, así como donde jugué 
baloncesto de pelota difusa. Tengo una historia loca sobre eso este año, así que por 
favor no se pierdan la asamblea del área de otoño. También en la 73ª Conferencia de 
Servicios Generales del año pasado, aprobamos una acción consultiva para que la 
conferencia en pleno se reúna al menos dos veces al año de forma virtual. Así que este 
año, antes de que comenzara la conferencia, nos reunimos virtualmente y tuvimos una 
reunión de comunidades remotas, así como una reunión 1728. También tuvimos una 
discusión completa en la conferencia sobre los escritos de los fundadores. Escuché 
decir que, dado que nos reunimos virtualmente, no necesitamos el encuentro y saludo 
de la conferencia porque todos pudimos conocernos a través de las reuniones virtuales 
antes de la conferencia. Así que todo el sábado fue cortado de la conferencia este año 
y comenzamos la conferencia el domingo a las 9 AM con la bienvenida y el pase de 
lista. Creo que fue un error. Tener reuniones virtuales como una conferencia creo que 
es una muy buena idea. Sin embargo, no es lo mismo que el meet and greet presencial 
que tenemos en la conferencia. Pensé que era una parte muy importante de la 73ª 
Conferencia de Servicios Generales y realmente espero que consideremos traerlo de 



 

 

vuelta para la 75ª. Puedo decirles una cosa que no cambió, y fue el abrumador 
sentimiento de gratitud y responsabilidad que se apoderó de mí cuando se pronunció el 
nombre en el pase de lista. Te dicen que respondas con aquí o presente y una vez más 
este año fui con aquí. A continuación, recibí el saludo de mi colega miembro del comité 
de la conferencia y presidenta delegada de la conferencia, Mary A., del área 14, una 
descripción general de nuestro manual completo de la conferencia y un discurso de 
apertura de nuestra fideicomisaria saliente de la región occidental de Canadá, Irma V. 
Lo siguiente fue la mecánica de la conferencia. Esto se refiere a nuestro 
"funcionamiento de la conferencia" y " al resumen de los procedimientos de la 
conferencia". Estas son básicamente las reglas de Roberts y cómo funcionan las cosas 
en la conferencia. Es muy importante saber cómo funcionan todas estas cosas, como 
pronto veremos. Habla de cosas como lo que necesita 2/3 y lo que solo necesita una 
mayoría simple para ser aprobado. De modo que la primera moción de la conferencia 
se hizo aquí. Y esa moción era "si el gran libro en lenguaje sencillo se somete a 
votación, se requeriría una mayoría de 3/4 en lugar de 2/3 para ser aprobado". Esto se 
discutió durante un tiempo. Luego tuve que hacer mi primer trabajo de servicio en la 
conferencia. Por lo tanto, toda la votación en la conferencia se realiza con máquinas de 
votación electrónica llamadas DOTS. El sistema es totalmente impresionante y 
desearía que pudiéramos usarlo para nuestros ensamblajes de área. Sin embargo, no 
probamos y comenzamos a usar el voto electrónico hasta el miércoles. Por lo tanto, 
cualquier votación que ocurra antes de que se instalen nuestras máquinas de votación 
se cuenta a mano y ese era mi trabajo, ser un contador de votos. Por lo tanto, votamos 
que esta moción se presentaría hasta más adelante en la semana si se presentaba. 
Luego, en un déjà vu del año pasado, otro delegado hizo la sugerencia de que no 
hiciéramos los resaltados del área oral. Entonces, si no saben lo que es eso, en cada 
conferencia los delegados del primer año, que este año serían delegados del panel 74, 
dan una charla de dos minutos sobre los aspectos más destacados de su área o lo que 
está sucediendo en su área. La moción era para deshacerse de todos los aspectos 
destacados del área para hablar de otras cosas que afectaban a AA. Esta moción fue 
devuelta a la comisión del orden del día. Una cosa que no fue diferente este año fue 
que tuvimos una gran clase sobre las reglas de orden de Roberts y cómo funciona la 
conferencia. Por lo tanto, cuando se vuelve a presentar una moción, eso significa que 
regresa al comité de conferencia apropiado para su discusión y recomendación. El año 
pasado tuvimos exactamente la misma moción y desperdiciamos tres sesiones 
completas tratando de decidir si lo haríamos o no. Así que cuando volvimos a 
comprometerlo con el comité de la agenda, el presidente de la conferencia se aseguró 
de preguntar: "¿ Pueden reunirse y tomar una decisión rápidamente?" El presidente de 
la comisión del orden del día dijo que sí. Así que pasamos a nuestra siguiente sesión, 
que consistió en presentaciones y discusiones sobre el tema "responsabilidad en el 
servicio: cuándo y cómo dar". En esta sesión hubo tres ponentes sobre la seguridad en 
toda la estructura, el patrocinio de 1728 y la superación de las barreras de 
participación. A continuación, una sesión de intercambio de miembros de la 
conferencia. Todo salió bien y cuando terminó nos dieron la noticia de que el comité de 
la agenda tenía su recomendación. Por lo tanto, cuando un comité de conferencia 



 

 

presenta una recomendación al pleno, eso constituye una moción y una segunda que 
va directamente a la discusión y a la votación. La recomendación del comité de la 
agenda fue que suspenderíamos todas las presentaciones orales de todos los aspectos 
destacados de los servicios de área durante la 74ª Conferencia de Servicios Generales 
para permitir tiempo adicional en la agenda para compartir y hacer preguntas 
generales. Así que no hubo mucha discusión. Llevamos a cabo la votación y la 
recomendación no prosperó. Este es el único voto que no tengo totales de votos para 
ustedes porque todavía es cuando estábamos votando a mano y yo estaba contando 
los votos. Más tarde me di cuenta de que también eran las únicas mociones sobre las 
que no votaba. De todos modos, la moción fracasó y todavía escucharemos todos los 
aspectos destacados del área del panel 74 y no se perdió una gran cantidad de tiempo 
para hacerlo. Luego llegó el momento de nuestro almuerzo de delegados por región. 
Estamos en la región del Pacífico. El año pasado hablamos del foro de la Región del 
Pacífico 2026 que se celebra en San Diego, California. Este año hablamos de una 
solicitud de un foro especial por parte del área 58 de Oregón. Un foro especial es un 
foro diseñado para áreas remotas, escasamente pobladas o urbanas para servir a los 
miembros de AA que normalmente no podrían asistir a un foro regional. Así como 
cuando existe una necesidad expresa basada en la cultura, el idioma o la geografía. 
Esta solicitud especial de Area 58 es una solicitud para la comunidad sorda que se 
comunica en lenguaje de señas. El propósito es que los miembros sordos puedan 
comunicarse con nuestras juntas de Servicios Generales y la estructura de la 
conferencia de Servicios Generales sus desafíos y necesidades para la inclusión en el 
servicio y la recuperación de AA, así como mejorar la comunicación para satisfacer las 
necesidades de nuestros miembros sordos. Está previsto que este evento se realice en 
una plataforma virtual. Por lo tanto, a partir de este almuerzo de delegados, nuestro 
fideicomisario regional enviará la solicitud al comité de la Convención Internacional y 
los Foros Regionales de los fideicomisarios para su consideración en la reunión de la 
junta de julio. Luego, a mediados de agosto, el comité debería escuchar su decisión. 
Estas solicitudes deben realizarse con al menos dos años de antelación. Entonces, si 
esto sucede, probablemente sería en algún momento de 2026. Los mantendré a todos 
informados sobre este emocionante evento. Después del almuerzo, tuvimos la 
discusión de la conferencia sobre los escritos de los fundadores, donde escuché 
muchas de las mismas cosas que se compartieron en nuestra discusión en nuestra 
asamblea de área. Lo siguiente en el orden del día fue la reunión del Comité Conjunto 
de la Conferencia. Una reunión de comité conjunto es donde el comité de la 
conferencia se reúne con el comité de fideicomisarios y los miembros designados del 
comité o ACM de un comité. Tuvimos una reunión virtual conjunta en la que se 
respondieron la mayoría de nuestras preguntas, pero en esta reunión nos enteramos 
de que íbamos a discutir otro nuevo punto de la agenda que no estaba en nuestra 
agenda porque nuestro comité de PI no estaba lo suficientemente ocupado. Entonces, 
si eres nuevo, eso es una broma, el comité de información pública está 
extremadamente ocupado. ¡Ahora nos referimos cariñosamente a PI como el comité 
del que EDW se olvidó! De todos modos, pasamos rápidamente por la reunión conjunta 
y nos ponemos a trabajar en el comité. Trabajamos durante aproximadamente una hora 



 

 

y luego llegó el momento de que todos se reunieran de nuevo en la sala principal para 
escuchar el informe de la junta de servicios generales presentado por el presidente 
interino de la junta. Como resultado de la conferencia del año pasado, la junta acordó 
pasar por un proceso de inventario. Este informe fue principalmente un resumen de ese 
inventario. Creo que se trata de un informe muy importante. Voy a compartir un montón 
de números, totales de votos e informes hoy y todos estarán disponibles para todos. 
Para el inventario de la junta había 23 preguntas. Se pidió a un facilitador externo que 
ayudara con el inventario. A cada fideicomisario se le dio tiempo para ver todas las 
preguntas. Luego, el viernes 26 de enero, la junta completa se reunió en GSO en 475 
Riverside Dr. El tablero se dividió en cinco grupos de trabajo. A cada grupo se le 
asignaron preguntas para revisar e identificar posibles soluciones y pasos a seguir. 
Después del almuerzo, cada grupo se reportó a la pensión completa. Se identificaron 
un montón de hallazgos y soluciones, y realmente espero que este inventario ayude a 
la junta. En la conclusión del informe se dice: "tras la renuncia del presidente de la 
junta, la comunicación de la junta de Servicios Generales a la comunidad fue ineficaz. 
Esto empeoró porque no pudimos anticipar la naturaleza y el volumen de las 
comunicaciones de aquellos que no estaban en la Junta de Servicios Generales. En 
conjunto, esto causó daño a nuestros miembros del personal, directores no 
fideicomisarios y delegados. En nombre de la Junta de Servicios Generales, ofrezco 
mis más sinceras disculpas por el daño que ha causado nuestra mala comunicación. La 
Junta de Servicios Generales está comprometida a cambiar la forma en que nos 
comunicamos, pero vamos a necesitar que la conferencia de Servicios Generales sea 
eficaz. Se le preguntó específicamente a la junta si se ha considerado la posibilidad de 
disculparse directamente con el ex presidente de la junta personalmente. En este 
momento no hay ningún plan para que eso suceda. Así que ya veremos. Habíamos 
terminado la noche y era hora de la cena de apertura y la reunión de AA. Una vez más, 
esta fue una experiencia absolutamente increíble. Esta cena está abierta a todos los 
miembros de la conferencia y sus acompañantes, así como a los fideicomisarios 
anteriores. La cena fue genial y comimos el mejor postre en la historia del mundo, así 
que tendrás que esperar hasta la asamblea de otoño para verlo. Luego tuvimos cinco 
oradores. Tres que hablaban en inglés, uno en español y uno en francés. Fue 
absolutamente maravilloso, una de mis noches favoritas de la conferencia de nuevo. 
Todos los miembros de la conferencia se inscribieron en un espacio de dos horas para 
tener la oportunidad de leer el borrador del gran libro en lenguaje sencillo. Mi horario 
fue justo después de la cena del banquete y luego terminamos con el primer día de la 
semana. Al día siguiente nos reunimos con nuestros comités de la conferencia. 
Teníamos previsto reunirnos desde las 9 de la mañana y hasta el mediodía del lunes y 
martes. Sabíamos que nuestro comité estaría muy ocupado, así que acordamos, antes 
de que comenzara la conferencia, reunirnos una hora antes cada día y trabajar durante 
nuestro almuerzo. Terminamos alrededor de la 1:15 p.m. con mucho por hacer. De 
vuelta a la sala principal, tuvimos dos regiones más destacadas. Luego, de 2:15 a 4:15 
hubo una sesión general de "lo que piensas". A continuación, tuvimos nuestro taller 
donde nos dividimos en grupos. Este año nuestro tema fue "conectar a los grupos de 
casa con la conferencia durante todo el año para informar mejor la conciencia del 



 

 

grupo ".  Tengo que decir que me sentí muy, muy feliz de escuchar ese tema. Ese ha 
sido uno de mis grandes objetivos durante los últimos dos años, mediante el uso de 
encuestas y hablando de temas que ni siquiera sabemos con certeza si estarán en la 
agenda o no, sino simplemente tratar de mantener a los grupos hablando y 
comprometidos durante todo el año. Las preguntas que teníamos eran: ¿cómo pueden 
los GSR interactuar con la estructura de la conferencia durante todo el año? ¿Cómo 
podemos hacer que el trabajo del Servicio de Servicios Generales sea más accesible? 
¿Y cómo estamos utilizando los avances en la tecnología para distribuir la información 
de la conferencia a nivel de Área, Distrito y Grupo? El año pasado en el taller pude 
hablar sobre nuestros increíbles festivales de servicio. Este año pude compartir sobre 
nuestro increíble proceso de comité de la conferencia de Área. Todas las personas en 
el taller quedaron impresionadas cuando compartí nuestro proceso de ACC y cómo 
manejamos los temas de la agenda de la conferencia y me hicieron un montón de 
preguntas. Hablando de los avances en tecnología, nuestros ACC Google Drives se 
han convertido en un recurso increíble. No me cabe duda de que nuestros comités de 
asociación de Área están conduciendo a un área más informada. Un área tenía un 
proceso similar al nuestro y todas las demás áreas hablaron de tratar de usar algunos 
de estos procesos en sus áreas. Este año he podido compartir nuestras directrices para 
el resumidor, así como con las directrices para los presentadores. Creo absolutamente 
que nuestros comités de conferencia de Área son extremadamente importantes y solo 
serán tan buenos como los miembros que sirven en ellos. Fuimos a cenar y luego llegó 
el momento del evento principal de la noche, nuestro informe financiero por parte de 
nuestro tesorero de la junta de Servicios Generales. Esta era definitivamente una de las 
cosas más importantes que esperaba con ansias en la conferencia de este año. Hemos 
estado hablando mucho de finanzas. Todos hemos recibido no una, sino dos cartas del 
gerente de la oficina de Servicios Generales en relación con las finanzas. En primer 
lugar, tenemos una nueva empresa de auditoría, y el auditor estuvo presente en el día 
y habló primero, lo que me pareció muy bueno. El auditor reportó todos los registros y 
cualquier información que solicitaron se puso a disposición de forma gratuita para su 
inspección. Lo principal que descubrieron fue que no se reconocía el valor del tiempo 
de emisión de PSA donado. Este fue nuestro nuevo punto del orden del día en el 
comité de PI del que hablaremos más adelante. En 2022 fue de 33 millones de dólares, 
mientras que en 2023 fue de 17 millones de dólares. Así que, para decirlo de nuevo, 
para que quede claro, voy a leer muchos números y totales de votos y mucha 
información en este informe, y todos estos informes y números de los que estoy 
hablando se pondrán a disposición de todos. También vamos a tener información más 
detallada y una presentación de diapositivas en nuestra asamblea de otoño. Así que 
para nuestra séptima tradición, tuvimos 10,84 millones de dólares, un 2,8% más que 
los 10,55 millones de dólares de 2022. Nuestros gastos operativos fueron de 17,42 
millones de dólares, un 9,9% más que los 15,9 millones de dólares de 2022. Nuestra 
séptima tradición de autosuficiencia cubre el 62% de nuestros gastos operativos 
totales. Nuestras ventas brutas de literatura fueron de $14,641,118. Nuestro beneficio 
bruto en literatura fue de 6,76 millones de dólares, un 38,2% más que los 4,89 millones 
de dólares de 2022. Así que aquí está el gran número que no hemos tenido en los 



 

 

últimos años, que es una larga historia, pero hoy lo tenemos. Ese es nuestro costo de 
los servicios del programa por individuo. Entonces, si has estado aquí por un tiempo, 
sabes que este es el número de desafío que tuvimos durante años. Si no está 
familiarizado con este número de desafío, básicamente esto significa que si cada 
miembro individual de AA contribuyera con esta cantidad, AA sería totalmente 
autosuficiente con las contribuciones de los miembros. Así que este año nuestro 
número mágico es $6.43. Así que, por lo general, si fueran 6,12 dólares, 
contribuiríamos con esa cantidad el 12 de junio. Si fueran 7,20 dólares, lo aportaríamos 
el 20 de julio. Así que ahora, por supuesto, cuesta $ 6.43 y la conversión de fecha no 
funcionará. Así que esto es lo que se le ha ocurrido a mi mente genial. Hay 30 días en 
junio. Así que el reto será contribuir con $6.43 a la Junta de Servicios Generales el 13 
de julio. Y en caso de que no se hayan enterado, el foro de la región del Pacífico se 
llevará a cabo en ese momento. ¡Así que vamos a hacerlo! Mi gran preocupación y la 
pregunta que tenía para el tesorero, que me habían hecho varios grupos y miembros, 
es la idea de que estiremos a nuestros proveedores. O de que no pagamos nuestras 
cuentas a tiempo. Así que mi pregunta era cuántas facturas tenemos más de 30 días 
de atraso. La respuesta fue cero. Entonces, para reiterar, la pregunta era ¿están 
pagadas todas nuestras facturas? Y de nuevo, me aseguraron que la respuesta era sí, 
lo cual fue muy alentador para mí. Esta sesión estaba programada de 6:45 a 8:30. 
Luego, después fue el área del oeste de Canadá lo más destacado de 8:30 a 8:45 
porque solo tenían dos nuevos delegados del panel 74. En la sala de conferencias hay 
tres micrófonos. A las 8:30 todavía había al menos 10 personas de pie frente a los tres 
micrófonos y la sesión terminó abruptamente. Esta fue definitivamente una de las cosas 
más decepcionantes de mi conferencia de este año. Ya hablamos de las dos cartas. El 
dinero y las finanzas son uno de los temas más importantes en AA en este momento. 
Por no hablar de uno de los trabajos más importantes de D 
delegado. Creo absolutamente que deberíamos haber mantenido esta sesión y retrasar 
los momentos destacados del área al menos una hora y responder a todas las 
preguntas en el micrófono, pero eso no sucedió y fue muy decepcionante para mí. Así 
que ahora vamos al martes y volvemos a nuestro trabajo en el comité. Una hora antes 
y trabajar durante el almuerzo, pero esta vez eso no fue suficiente. El trabajo del comité 
tiene que terminar el martes para que el informe pueda ser escrito y traducido para 
comenzar el trabajo completo de la conferencia el miércoles. No terminamos hasta 
pasadas las 4 de la tarde. Durante este tiempo, me perdí el informe de la junta de 
AAWS y una de mis cosas favoritas del año pasado. Me perdí el informe internacional 
de AA y nuestra propia Marita R., que fue un fastidio total. Más aspectos destacados de 
la zona, luego nuestra cena solo para delegados. En esta cena, elegimos a nuestro 
Presidente Delegado del Panel 75 y al Presidente Suplente. Quien obtenga la silla 
suplente se convierte en el cartero de la conferencia. Todas las regiones pusieron los 
nombres de sus delegados del panel 74 en un sombrero. Un nombre de cada región va 
a otro sombrero. El primer nombre es el presidente delegado, el segundo es el 
suplente. La presidenta delegada de este año fue una de mis buenas amigas y 
miembro del comité de PI, Mary A. de Florida. Cuando se eligió el nombre este año, era 
Karen C., otra miembro del comité de información pública, lo que me pareció genial. La 



 

 

suplente es Lisa G del área 92 de la Región del Pacífico. Luego llegó el momento de 
dos aspectos destacados más y, sin lugar a dudas, lo más divertido  de laconferencia 
de Servicios Generales de este año. Hubo una obra de teatro basada en la familia 
Addams sobre la convención internacional de 2025 en Vancouver. Fue dirigida por mi 
,secretario de personal del año pasado Patrick C., y los actores eran miembros del 
personal de la OSG. Fue una explosión absoluta y escuché un rumor de que se pondrá 
a disposición del comité anfitrión del foro de la Región del Pacífico 2024 y dónde está 
eso nuevamente, oh sí, del 12 al 14 de julio en Westgate. ¡No te lo pierdas!. Ahora 
estamos en miércoles y fue mi día favorito de la semana porque fue un día casual! Sin 
traje, sin corbata, solo mis pantalones cortos y mi sombrero. Comenzamos el día con el 
informe de la junta directiva de AA Grapevine dado por Paz P. Este informe fue dado 
en español y traducido a nosotros en inglés. Es posible que algunos de ustedes no lo 
sepan, pero AA Grapevine está muy cerca y es muy querido en mi corazón. Mi primer 
puesto de servicio en el área fue el de presidente de Grapevine y hasta el día de hoy es 
mi puesto de servicio favorito que he tenido. La gran novedad de este año fue el 
lanzamiento oficial de las nuevas aplicaciones Grapevine y La Viña en septiembre. Los 
miembros pueden descargar ambas aplicaciones de forma gratuita dondequiera que 
obtengan aplicaciones.  Se requieren suscripciones para acceder a las historias 
completas y los archivos. Las suscripciones digitales, que incluyen la aplicación y el 
sitio web, tienen un precio de 2,99 dólares al mes. En octubre de 2023, AA Grapevine 
celebró el segundo aniversario de su popular podcast de 30 minutos. El podcast ya ha 
tenido más de 680.000 descargas y está disponible en nuestro canal de YouTube. El 
primer número de AA Grapevine se imprimió en junio de 1944. Eso significa que este 
mes de junio será el 80 aniversario de la vid AA. Llegué a casa de la conferencia el 
domingo. El lunes, abrí un correo electrónico de Grapevine diciendo que estaban 
imprimiendo una historia que escribí en un taller de escritura de Grapevine del Distrito 1 
en 2018. También dijeron que se imprimirá en la edición de junio de 2024. A 
continuación, se llevó a cabo otro almuerzo regional, donde el tema fue el evento más 
importante del año. El Foro de la Región del Pacífico. Después del almuerzo, llegó el 
momento de la elección de un nuevo fideicomisario. Este año tenemos dos 
fideicomisarios que rotan fuera de la junta y dos que ingresan, por cierto, el próximo 
año, tendremos seis fideicomisarios rotando. Este año elegimos a un nuevo 
Fideicomisario Regional del Centro Oeste, Charles H. Así como una nueva 
fideicomisaria regional del oeste de Canadá, Gail P. Nuestro siguiente informe fue 
nuestro informe de ubicación plus. Hablé mucho de esto el año pasado. Este comité 
está analizando si nos mudamos o si GSO debe permanecer en Manhattan. Cuando 
escuché por primera vez de esto, pensé que por supuesto que deberíamos mudarnos, 
Manhattan es uno de los lugares más caros del mundo. Luego me enteré de que 
obtenemos un precio muy bueno por nuestro edificio. Este fue un proceso de cinco 
años con una increíble cantidad de trabajo. La decisión está tomada. GSO 
permanecerá en 475 Riverside Dr. en Manhattan durante los próximos 10 años. 
Pagaremos $25.46 por pie cuadrado. Me han asegurado que este es un precio 
realmente bueno en cualquier lugar. Además, como informé el año pasado, no 
obtenemos la buena tarifa porque somos Alcohólicos Anónimos. Hay muchas 
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organizaciones sin fines de lucro en el edificio. La gran noticia es que ya no 
ocuparemos el octavo piso. En este momento tenemos 4997 pies² en el octavo piso 
que se mudarán al piso 11. Finalmente, llegó el momento de sacar nuestros clickers de 
votación y comenzar las recomendaciones y consideraciones de nuestro comité para la 
74ª Conferencia de Servicios Generales. Hay 13 comités de servicios generales. Al 
igual que hay 13 comités de conferencia de área en el Área 42. Los informes de los 
comités son elegidos al azar por el presidente y el coordinador de la conferencia. El 
presidente de la comisión sube al estrado, lee el informe completo y luego volvemos a 
las recomendaciones para votar. El afortunado ganador de este año fue la cooperación 
con la comunidad profesional o CPC. Este año, el comité del PCCh no tuvo 
recomendaciones del comité. En nuestra área, discutimos el punto E del CPC y 
consideramos una solicitud para desarrollar un folleto para los alcohólicos sin hogar. 
Tuvimos una gran unanimidad en que no queríamos desarrollar el panfleto. El comité 
estuvo de acuerdo y no tomó ninguna medida. Ese es un término que escucharás 
mucho. Significa que el tema fue considerado por el comité, no tomaron ninguna 
medida y el punto del orden del día ya está hecho. El comité pensó que un panfleto no 
sería una herramienta eficaz para llevar el mensaje a la comunidad sin hogar. La 
siguiente comisión fue la de correccionales. Su primera recomendación fue que las 
correcciones del punto A consideraran actualizado el texto de propósito único en el 
folleto, un mensaje para los profesionales de las prisiones. Así que esta fue nuestra 
primera votación. Lo compartí el año pasado y lo volveré a compartir este año. No llevo 
una computadora portátil a la sesión de la conferencia. Uso mi teléfono y un bolígrafo y 
papel. Cuando votamos, escribo los resultados de la votación y luego anoto si votamos 
sí o VOTAMOS no. Esta fue una de las cosas más significativas para mí el año pasado. 
Voto por nosotros. Nunca podré expresar con palabras lo agradecido que estoy y el 
honor que es para mí estar en esta posición para nuestra área. Así que esta votación 
fue de 123 votos a favor, 6 en contra y NOSOTROS votamos sí. La siguiente 
recomendación de correcciones fue en el punto C: revisar el video "llevando el mensaje 
detrás de estos muros" para determinar su pertinencia y efectividad. El comité 
recomendó que este video fuera descontinuado. La votación fue de 121 sí, 10 no y 
votamos sí. La última recomendación para las correcciones fue el punto D, 
considerando una solicitud para desarrollar un folleto para el alcohólico transgénero en 
AA. Discutimos esto en nuestra área con una unanimidad sustancial a favor de la 
creación del folleto. Hubo mucha discusión sobre esto, alguien hizo una moción para 
llamar a la pregunta. Entonces, cuando eso sucede, significa que toda la discusión ha 
terminado y vamos directamente a la votación. Requiere un segundo y lo consiguió. 
Todavía había mucha gente en la fila, así que primero votamos sobre la moción para 
llamar a la pregunta, que fue 86 sí y 41 no. Votamos no y perdimos. Quería que todos 
tuvieran la oportunidad de decir lo que tenían que decir, pero no sucedió. Por lo tanto, 
votamos sobre la moción. La votación es de 86 sí, 40 no, nuestra zona estaba muy a 
favor de esto y votamos sí, se aprueba la moción y se desarrollará el folleto. El 
siguiente comité a informar es el de los fideicomisarios. Así que si estuviste aquí el año 
pasado, recuerdas toda la emoción. Este año pensé que pasaríamos por los 
fideicomisarios en cinco minutos, y me equivoqué rotundamente de nuevo. Entonces, si 



 

 

eres nuevo o no tan nuevo, esto puede ser muy confuso y lo entiendo. Por lo tanto, la 
forma en que votamos por los fideicomisarios funciona cuando votamos en una lista. 
Pizarra es un término un poco confuso para mí, pero solo significa una lista de todos 
los nombres. Por lo tanto, para la junta de Servicios Generales, tenemos siete 
fideicomisarios de clase A o aficionados y, por lo general, 14 fideicomisarios de clase B 
o borrachos. Por lo tanto, no votamos por cada fideicomisario individual, votamos por la 
lista completa. Algunas cosas más a tener en cuenta es que los de clase A sirven seis 
años los de clase B ,durante 4 años, pero todos son términos de un año y se votan 
nuevamente cada año en la conferencia. También que el presidente de la junta siempre 
ha sido un fideicomisario de clase A. Escuché que cuando todavía éramos la fundación, 
probamos con un presidente de clase B de la junta y se emborrachó, así que decidimos 
no volver a hacer eso. En la lista de este año tenemos 7 clase A como de costumbre 
pero 15 clase B. Esto se debe a que este año hemos nombrado a un Fideicomisario de 
clase B para presidente de la Junta de Servicios Generales. Por lo tanto, tan pronto 
como comencemos las discusiones, una moción de los presentes. Este delegado no 
quiere votar en la lista. Ella quiere que el voto sea de cada fideicomisario individual. La 
moción se convierte en una segunda. Hay una discusión en el estrado y luego el 
presidente considera que la moción está fuera de lugar. El año pasado aprendimos que 
hay un mecanismo para que esto suceda. Si cuando se vota la lista la recomendación 
falla, entonces pasaríamos a votar por cada nombre individual en la lista. Luego, otro 
delegado se levanta y dice que quiere apelar la decisión del presidente de declarar 
improcedente la moción. ¡Y aquí pensaste que los fideicomisarios serían aburridos este 
año! Así que después de un montón de tratar de averiguar qué estamos haciendo, se 
decidió que votaríamos sobre la apelación de la decisión del presidente. La votación es 
de 32 sí, 93 no y votamos no. Hemos votado no porque si queremos votar sobre cada 
uno de los nombres, eso ya puede suceder. Simplemente votamos para no aprobar la 
lista. Así que esa fue una larga discusión, luego otra larga discusión sobre el proceso 
que el comité utilizó este año. El comité pidió ver los currículos de todos los 
fideicomisarios, no solo de los nuevos. Finalmente, es hora de votar sobre la lista de la 
junta de Servicios Generales. La votación es de 102 sí, 23 no, votamos sí y se aprueba 
la lista. Después de toda esta emoción, logramos pasar por los fideicomisarios 
relativamente rápido. Pero justo en ese momento nuestra primera acción de la 
conferencia. Cualquier miembro de la conferencia puede realizar una acción en el 
suelo. Cuando todo el trabajo del comité haya terminado, escucharemos las acciones 
del pleno. Así que la primera es desarrollar un folleto para los alcohólicos sin hogar. 
Este delegado no está contento de que el comité no haya tomado ninguna medida 
sobre este tema y quiere hacer una acción en el pleno, por lo que tiene que ser 
discutido por la conferencia en pleno. La próxima votación en fideicomisarios es para la 
lista de funcionarios de la junta de servicios generales. La votación es de 114 sí, 11 no, 
votamos sí y oficialmente tenemos un presidente de clase B de la junta de Servicios 
Generales. La siguiente es la lista de directores de la AAWS, la votación es 110 sí, 12 
no, votamos sí. Y la última lista es la de los directores de AA Grapevine: 116 sí, 6 no y 
votamos sí. La última recomendación del comité de fideicomisarios es cambiar la 
composición, el alcance y los procedimientos del comité o CSP, que realmente significa 



 

 

lo que hacen. Por lo tanto, en su CSP actualmente se lee que el comité revisa los 
currículos de todos los fideicomisarios "recién nominados". Como dije, este comité pidió 
todos los currículos y quería que su CSP cambiara para decir todos los currículos cada 
año. El argumento del comité para esto es que dijeron que en el manual de servicio 
dice que el comité de la conferencia revisa todos los currículos. El argumento en contra 
de esto fue que estos fideicomisarios ya han sido elegidos y no habría nada nuevo 
desde entonces, excepto el servicio que ya están realizando en la junta. Estaba dividido 
en este tema, la votación es 69 sí, 55 no, votamos sí, pero la moción fracasa. Al final, el 
voto fue a favor nuestro, principalmente porque el comité lo pidió, y creo que en el 
sistema de comités. También sé que si otro comité quiere pedir todos los currículos, 
puede hacerlo. Discusión sobre la opinión de la minoría, luego alguien que votó en 
minoría hizo una moción para reconsiderar la votación. Esto significa que alguien que 
votó en minoría fue influenciado y quiere cambiar su voto, puede ser secundado por 
cualquiera. Solo requiere una mayoría simple para ser aprobado. El voto es 75 sí, 47 
no. Votamos sí. Esto significa que volveremos a votar sobre la recomendación original. 
La segunda votación es de 67 votos a favor y 53 en contra, la moción vuelve a fracasar 
y está muerta. El siguiente comité es Grapevine La Viña, pero primero otra acción en el 
piso. Esta es que los puntos propuestos de la agenda que solicitan censura o 
reorganización de la junta no tienen fecha límite de presentación y se envían 
directamente al comité de la conferencia de fideicomisarios. Volviendo a Grapevine, 
solo tienen una recomendación y ese fue el Punto C del que hablamos en las mesas 
redondas de los SAG. Discuta la rentabilidad de seguir imprimiendo La Viña. El comité 
hizo la recomendación de que la junta de la vid de AA desarrolle un plan financiero de 
cinco años para La Viña con el objetivo de reducir los déficits y aumentar los ingresos 
para devolverlo al comité de la conferencia de 2025 sobre la vid y La Viña. Tuvimos 
mucha discusión en la reunión de los SAG sobre este tema. Escuchamos a un miembro 
compartir en español que compraron una revista de La Viña mientras estaban en la 
cárcel y cree que es por eso que hoy está sobrio. Luego mandó imprimir en La Viña un 
artículo de su autoría. Esta fue una de las cosas más poderosas en las mesas 
redondas para mí. Puedo informar hoy que un delegado en la conferencia, hablando a 
través de un intérprete, compartió exactamente la misma historia. El presidente del 
comité compartió que nunca mencionaron la eliminación de La Viña en su comité. 
También se informó que para Grapevine y La Viña el margen de ganancia de los libros 
es el doble del margen de ganancia de las revistas. Así que ve a ver a Heather y 
compra un libro de Grapevine o de La Viña. Se aprueba la moción para llamar a la 
pregunta. El voto es 108 sí, 18 no, votamos sí. En el momento en que termina el 
informe de la vid, tenemos nuestra próxima acción en el piso. Este está en otro tema 
que discutimos, y este es para crear un folleto para los asiáticos y asiático-americanos. 
El comité consideró esto y no tomó ninguna medida, pero ahora hay una acción en el 
pleno y se abren las compuertas. Otra acción en el pleno es que todos los memorandos 
entre un comité de conferencia y un comité de fideicomisarios o una junta estén 
disponibles para todos los miembros de la conferencia. Próxima acción en la que 
reafirmamos que La Viña se sigue publicando como un servicio a la hermandad. La 
siguiente acción en la que la Junta de la Viña desarrolla un plan para un procedimiento 



 

 

de cumplimiento de la suscripción de La Viña más efectivo. Tuvimos muchas 
discusiones sobre este tema en la conferencia y esto se ha convertido en un problema 
importante. Todos los puntos del orden del día propuestos presentados en la 72ª, 73ª y 
74ª Conferencia de Servicios Generales en relación con el cambio en el preámbulo se 
agruparán y se remitirán al comité de la conferencia correspondiente. Así que en este 
momento vemos que tenemos demasiado a lo que llegar y poco tiempo. Todos han 
tenido dos minutos al micrófono. Votamos para cambiarlo a 90 segundos o a 1 minuto. 
Votamos 1 minuto y 1 minuto gana. Pasamos a Finanzas. La primera recomendación 
es que el ítem B de finanzas revise el paquete de autosuficiencia. Al final de la página 9 
hay una pregunta que dice: ¿quién administra la parte de GSO de las contribuciones de 
su grupo? Eso se cambió a GSB, por supuesto, y algún otro lenguaje simplificado. El 
voto es 115 sí, 4 no y nosotros votamos sí. La siguiente recomendación no estaba en el 
orden del día, y consistía en recomendar que la contribución anual máxima de un 
miembro individual de AA a la junta de Servicios Generales se incrementara de $5000 
a $7500. La última vez que se planteó esto fue en 2018, por lo que han pasado seis 
años. La votación es 95 sí, 28 no, votamos sí. Hubo una moción para reconsiderar esta 
moción, pero no prosperó. La siguiente recomendación del comité fue que la Junta de 
Servicios Generales celebrara un fin de semana trimestral al año de manera virtual 
cuando fuera posible. El comité es respetuoso de los estatutos de la Junta de Servicios 
Generales, el concepto tres y el derecho de decisión del presidente de la Junta de 
Servicios Generales. Hubo mucha discusión sobre este tema. Para mí sonaba como 
una gran idea en teoría, pero después de discutirlo me di cuenta de que realmente no 
funcionaría en la práctica. La votación fue de 18 sí, 106 no, y nosotros votamos no. La 
última recomendación del comité fue que los fideicomisarios eméritos de la Junta de 
Servicios Generales fueran invitados a la conferencia anual de Servicios Generales y a 
la Junta de Servicios Generales los fines de semana a su propio costo. Este es otro 
elemento muy confuso. Fideicomisario emérito es un título honorífico. Un fideicomisario 
emérito es un ex presidente de la junta de servicios generales. Actualmente hay fondos 
disponibles para que asistan a la conferencia de servicios generales y a la junta 
directiva los fines de semana. Se les pide que estén disponibles para ayudar a los 
fideicomisarios actuales. Esta es una pregunta extremadamente confusa. Iba y venía 
sobre si debíamos o no hacer esto. Al final decidí que si les pedíamos que se 
financiaran. Si dijéramos a su costa, estaríamos diciendo que por favor vengan, pero 
solo vengan si son un fideicomisario emérito independiente y rico que puede 
permitírselo y no me pareció correcto, aunque todo el asunto fuera difícil de entender. 
Al final la votación es de 23 sí, 101 no, votamos no, pero creo que habrá más 
conversación sobre este tema, así que ya veremos. El siguiente comité a informar es el 
de Tratamiento y Accesibilidad. La primera recomendación fue el informe sobre la 
marcha de la revisión del punto D del folleto "Cerrar la brecha".  Pudimos ver el nuevo 
borrador del folleto y el comité recomendó que lo aprobara. La votación es de 116 sí, 
10 no, votamos sí. La siguiente recomendación fue que el folleto "¿ a dónde voy desde 
aquí?" De F a 4 estar actualizado con el lenguaje inclusivo actual e información sobre 
cómo encontrar AA tanto en persona como en línea. El comité solicitó que se 
devolviera un informe de progreso o un borrador de folleto al comité de la conferencia 



 

 

sobre Tratamiento y Accesibilidad de 2025. La votación es de 121 sí, 5 no y votamos sí. 
A continuación, pasamos a la literatura. La primera recomendación del comité en la 
literatura es que los panfletos "Le pasó a Alicia" P-39 y "Qué le pasó a Joe" P-38 sean 
retirados. La votación es de 114 síes, 11 no, y nosotros votamos sí. La siguiente 
recomendación se refiere a la Literatura, punto C: revisar el borrador del folleto 
revisado "AA para el alcohólico negro y afroamericano", retitulado "Los negros en AA 
experimentan fuerza y esperanza". El comité recomendó que el borrador del folleto 
fuera aprobado con cambios editoriales menores. La votación es de 121 votos a favor, 
3 en contra y nosotros votamos sí. Luego llegamos al evento principal de los 
procedimientos. F. Revisión del borrador del manuscrito de la traducción del gran libro 
Alcohólicos Anónimos a un lenguaje llano y sencillo. Este proyecto de libro comenzó en 
2015 con una propuesta de punto del orden del día. En 2016 lo discutimos en nuestra 
área y votamos con una unanimidad sustancial que lo queríamos. Ese año se aprobó 
en la conferencia, y se ha estado trabajando en él desde entonces. El comité de la 
conferencia de literatura llegó un día antes y pasó 10 horas leyendo el borrador. Si 
recomiendan el libro, lo que significa que piensan que es genial y está listo para 
funcionar, entonces llegará a la sala de conferencias. Tengo que admitir que estaba 
absolutamente seguro de que no se recomendaría para una votación en la conferencia 
de este año. ¡Te muestra cuánto sé! Se recomendó y todos los miembros de la 
conferencia también tuvieron dos horas para leer el libro. Así que esto es miércoles por 
la noche y comienza la discusión. Una discusión que durará las próximas 6 horas y 
hasta el día siguiente. Lo primero que tenemos que hacer es ocuparnos de la moción 
que se hizo el primer día de la conferencia. Esta moción que fue hecha por mi 
compañero de conferencia, por cierto. Cada año, a los delegados de segundo año se 
les asigna un compañero que es un delegado de primer año. Así que recordamos que 
la moción que se hizo el primer día fue para una mayoría calificada de 3/4 en lugar de 
la mayoría normal de 2/3 para que este libro fuera aprobado. La primera votación será 
sobre esta moción: 61 sí, 69 no. Para que esta votación sea aprobada, una mayoría 
simple es todo lo que se necesita. Votamos sí y perdemos. La próxima votación es para 
retroceder el reloj a 90 segundos. 68 Sí 58 No Votamos Sí y volvemos a los 90 
segundos en el reloj. La primera moción de enmienda se presenta al principio de la 
discusión. Así, en el libro, en opinión del Doctor, el texto original y el texto en lenguaje 
llano están en la misma página, uno al lado del otro. Esta moción propone hacer lo 
mismo con las historias de Bill y Bob. Voy y vengo sobre esto y finalmente un miembro 
del comité de Literatura me convence de que no funcionará de la manera en que el 
creador de la moción piensa que lo hará. En opinión del Doctor funciona porque es 
corto, pero con un texto largo, no coincidirá de la misma manera. Votamos la 
enmienda: 16 sí, 112 no, votamos no. También en el libro tiene los Pasos de 
Alcohólicos Anónimos, al lado de ellos hay una traducción en lenguaje sencillo de los 
pasos. Tiene esto para las tradiciones y los conceptos también. Una cosa que hizo el 
comité de literatura antes de enviarlo a la sala de conferencias fue traducir los pasos 
del capítulo 5 y ponerlos en la parte posterior del libro, donde están los conceptos y las 
tradiciones. Viene la siguiente moción de enmienda y es sacar la traducción de los 
pasos, las tradiciones y los conceptos. Hay una discusión muy larga y yo me pronuncio 



 

 

a favor de la moción. Votamos esta moción 32 sí, 97 no, votamos sí y perdemos. Ahora 
es el momento de la opinión minoritaria sobre la enmienda. Creo que la mayoría de los 
que votaron en minoría se levantan para hablar. Cuando me toca a mí, me emociono 
mucho y me cuesta mucho mantener la compostura. Digo que no voy a repetir todo lo 
que todos los demás ya han dicho, pero digo que tengo mucho miedo de la unidad de 
Alcohólicos Anónimos en esas palabras. Digo que los pasos, las tradiciones y los 
conceptos son el lenguaje más sencillo que hay y podríamos decir eso en el libro y 
usarlo para más educación. Tan pronto como termino de hablar, alguien dice que le 
gustaría reconsiderar la votación. Se secunda y votamos. Esta vez la votación es de 55 
síes, 74 no. Es decir, 23 personas más, pero no suficientes para salvar la moción. 
Obviamente votamos a favor, pero no se aprobó. De modo que volvemos a debatir la 
moción original. Durante esa discusión, escuchamos que había algo así como 81 
puntos conflictivos dentro del comité de la conferencia, pero aún así recomendaron el 
libro a la conferencia. Escuchamos que esos puntos conflictivos van a ser enviados a la 
publicación. Creo que alguien ya lo sabía y de ahí surgió la acción en el pleno sobre los 
memorandos, pero no sé con certeza si eso es cierto. Mucha más discusión, se está 
haciendo tarde cuando llega una moción para volver a comprometer todo este proyecto 
con el comité de literatura. Decidimos que nos iremos a la cama y lo votaremos por la 
mañana. Llega la mañana, votamos primero para retrasar el reloj a un minuto, 92 sí, 29 
no, votamos sí y volvemos a 1 minuto en el reloj. Ahora nos ocuparemos de la moción 
para poner en pausa todo este proyecto y volver a comprometer todo este proyecto con 
el comité de literatura de los fideicomisarios. El voto es 35 sí, 95 no, votamos sí y 
perdemos. Más discusión, luego una moción para plantear la pregunta. La moción para 
llamar a la pregunta se aprueba y votamos sobre la recomendación de aprobar el libro 
grande en lenguaje sencillo tal como está. El voto es 91, sí, 38 no, y votamos no. 
Tiempo para la opinión de la minoría. Uno de mis amigos cercanos dice que la 
desunión que podría causar tener estos pasos, tradiciones y conceptos en nuestra 
comunión supera con creces el valor de tenerlos allí de la manera en que están. No 
llegué al micrófono para esta opinión minoritaria porque antes de que fuera mi turno, 
había otra moción para reconsiderar la votación. Por lo tanto, votamos sobre la moción. 
La votación es de 58 sí, 71 no, votamos sí, la moción no se aprueba y eso termina 
oficialmente con todo. Recuerden ahora cuando dije que el tema de este informe es 
servir como delegado del área 42, lo más difícil que he hecho en mi vida. Nuestra área 
votó sí para producir este libro. Hemos tenido mucho apoyo para ello en nuestra zona. 
Es muy difícil para mí argumentar en contra. El año pasado creí absolutamente que la 
Junta de Servicios Generales debería ser censurada por el proceso utilizado para 
deshacerse del presidente del consejo de administración de clase A de la junta de 
Servicios Generales. Este año estoy absolutamente en contra de tener una lista de uno 
a doce pasos, tradiciones y conceptos reescritos o traducidos y, una vez más, estoy en 
la minoría. Gracias a Dios por AA. He enviado una carta al departamento de 
publicaciones pidiéndoles que por favor consideren no tener los pasos, tradiciones y 
conceptos numerados y que por favor lo conviertan en un ensayo como en el 12 y 12 y 
el manual de servicio. Pase lo que pase, creo absolutamente que la conciencia del 
grupo fue escuchada en estos temas. No estaba de acuerdo con ellos, pero una vez 



 

 

que se convierta en la conciencia del grupo, lo aceptaré. Lo aceptaré en mi corazón 
como si lo hubiera elegido y resueltamente volveré mis pensamientos a cómo puedo 
ser útil. ¡Y eso es lo que significa para mí el camino de AA! La siguiente recomendación 
en el comité de literatura es el punto I: revisar el informe de progreso sobre la 
adaptación en video del folleto "Demasiado joven ".  El comité recomendó suspender 
este proyecto. La votación fue de 117 sí, 10 no, votamos sí. El siguiente comité es el 
orden del día, pero antes de llegar a eso, hay más acciones en el pleno. La primera es 
específicamente que los puntos conflictivos del comité de literatura de la conferencia se 
implementen antes de imprimir el gran libro en lenguaje sencillo. La siguiente es que 
cualquier escrito de los fundadores que se presente antes de la conferencia debe tener 
una mayoría calificada de 3/4 y después de esa discusión en el área. El siguiente es 
que la junta de la vid de AA desarrolle un plan quinquenal para reducir los déficits y 
aumentar los ingresos para La Viña y la vid. Así que ahora tenemos hasta 10 acciones 
de piso si llevas la cuenta. La primera recomendación para el comité de la agenda es 
que el tema de la conferencia para el próximo año será "trabajar juntos, aumentar la 
confianza". La votación es de 120 sí, 3 no y votamos sí. También les diré que el plan es 
que la Conferencia de Servicios Generales de 2025 haga su inventario. Por lo tanto, la 
mayoría de estos temas que aprobamos serán para pasar a las áreas de discusión. Por 
lo tanto, el tema de la presentación y los temas serán delegados, está bien pedir ayuda. 
Cerrando la brecha, ¿cómo hacemos que la voz de cada grupo cuente? Y nuestra 
responsabilidad financiera en llevar el mensaje. El voto es 119 sí, 5 no y votamos sí. 
Como dije, la próxima conferencia hará su inventario. Por lo tanto, la siguiente 
recomendación es un resumen de ese inventario que tenga hasta ocho páginas en el 
informe final de la conferencia. La votación es de 123 votos a favor, 4 en contra y 
votamos sí. Y la última recomendación para el comité de la agenda es que se elabore 
un resumen exhaustivo del inventario. El voto es 108 sí, 16 no y votamos sí. Ahora es 
el momento del informe y la carta, pero no antes, lo adivinaste, de más acciones en el 
pleno. La primera es reafirmar una acción consultiva de 1975 en la que los delegados 
enfatizan el apoyo del grupo en sus informes y el efecto que la inflación tiene sobre el 
dólar de contribución. La siguiente acción es que se proporcione a los delegados que 
requieran traducción todos los documentos, materiales e informes en su idioma. Así 
que esto fue un problema en esta conferencia, así como el retroproyector que muestra 
el idioma de lo que estamos votando está solo en inglés. La siguiente acción en el piso 
fue que el gran libro en lenguaje sencillo se retitulara como "la guía en lenguaje sencillo 
de los 12 pasos de recuperación de AA". Así que ahora estamos en 13 acciones de 
piso. La primera recomendación en el informe y la carta se encuentra en la sección del 
manual de servicio "el ensamblaje de área típica y sus actividades" para agregar una 
referencia de texto además de la referencia de color para la legibilidad de la dirección. 
Supongo que esto es muy difícil de leer si eres daltónico. El voto es 124 sí, 4 no, 
votamos sí. Lo siguiente es reescribir la "supervisión de la custodia de las juntas" en la 
sección "las juntas que operan las corporaciones". Básicamente, esto simplifica la 
sección. La votación es de 123 sí, 6 no, votamos sí. La siguiente recomendación fue 
reorganizar el orden de los capítulos 8 a 12. Básicamente, esto solo mueve GSO al 
último capítulo desde el medio para que todo fluya mejor junto, lo que tiene sentido 



 

 

para mí. La votación es de 123 sí, 6 no, votamos sí. Y la última recomendación es que 
incluyamos todos los temas que obtengan un voto mayoritario en la conferencia, pero 
no los 2/3. Entonces, aparentemente, se supone que esto debe suceder y a veces 
sucede y a veces no, pero sucederá ahora porque la votación fue de 119 sí, 3 no, y 
votamos sí. El siguiente comité en presentar un informe es el mejor comité del mundo 
en materia de información pública. Las dos primeras recomendaciones fueron retirar las 
versiones de 30 segundos y 60 segundos del PSA" ,desde que estoy sobrio tengo 
esperanza". También para retirar la versión de 15 segundos de "sabemos cómo te 
sientes". Los votos son 110 sí, 8 no, 117 sí, 7 no y 119 sí, 6 no, votamos sí a todos, 
todos serán retirados. Nuestra siguiente recomendación se refiere al nuevo punto de la 
agenda que se incluyó en nuestra agenda el domingo en la conferencia, proveniente de 
nuestros auditores. Además del trabajo de los comités locales, el comité de la 
conferencia de PI recomienda que se distribuyan dos anuncios de servicio público en 
los medios de difusión, se les haga un seguimiento y se evalúen a un costo de $17,000, 
que se sumaría a los $48,000 que se planea gastar para rastrear el valor del tiempo de 
emisión donado en PSA en 2024 para el requisito de auditoría. El gasto total no debe 
exceder los 65.000 dólares y que la información recopilada en el proceso se devuelva 
al comité de información pública de la conferencia de 2025. Claro como el barro, a la 
derecha. Esta es otra cosa muy confusa, pero básicamente, tenemos que informar el 
valor de nuestro tiempo aire donado. Esta campaña colocará y rastreará anuncios  de
servicio público en los Estados Unidos y Canadá. La votación es de 118 sí, 8 no, 
votamos sí. Nuestra siguiente recomendación es con respecto al proyecto  devideo 
para jóvenes. Este fue mi gran impulso el año pasado. Estaba muy emocionado de que 
nuestros miembros jóvenes hicieran sus propios videos. No hemos recibido ninguna 
presentación nueva este año. Este año, a dos miembros del personal de la OSG se les 
ocurrió la idea de ir a la convención internacional de jóvenes y filmar entrevistas allí. 
Produjimos dos de ellos y los tocamos en la conferencia y fue una de las cosas más 
emotivas de la conferencia. Una de las entrevistas fue de una chica de 16 años y una 
delegada se sintió abrumada pensando que esto podría haber estado disponible 
cuando ella entró. La recomendación fue utilizar el presupuesto del proyecto para 
producir los otros 16 videos grabados en la convención internacional de los jóvenes. El 
voto es 122 sí, 4 no, votamos sí. Espero tener estos videos disponibles para que los 
reproduzcamos en la asamblea del área de otoño. Las siguientes recomendaciones 
fueron en folletos. Teníamos una versión revisada del folleto de AA de un vistazo, así 
como hablar en reuniones que no eran de AA con el título actualizado de hablar en 
reuniones fuera de AA. Los votos son: 121 sí, 6 no y 121 sí, 4 no, votamos sí a ambos. 
Lo siguiente fue el volante, un mensaje para los adolescentes. El comité recomendó 
que se retirara este folleto. La votación fue de 92 votos a favor, 33 en contra y votamos 
sí. La siguiente recomendación fue que se desarrollara una política de redes sociales 
para todos los canales de redes sociales actuales y futuros, y solicitó que se devolviera 
un borrador al comité de la conferencia de 2025. Esta política fue para tratar de ayudar 
a decidir lo que podemos y no podemos hacer cuando se trata de las redes sociales. 
Se nos informó que este trabajo se está llevando a cabo actualmente a nivel de la junta 
directiva. Que esta recomendación no sería útil como pensábamos. Entonces, después 



 

 

de la discusión, la votación fue de 36 sí, 90 no y votamos no. Así que más emoción por 
la última recomendación del comité de la conferencia de la noche. Siempre decimos 
que los comités no están sujetos a su agenda y se les permite discutir lo que quieran. 
Desde que soy delegado, una de las mayores quejas que he escuchado es que los 
delegados no reciben las actas de la junta los fines de semana. Que cada región esté 
recibiendo información de su fideicomisario regional. Pero todos tienen diferentes 
experiencias y todos sirven en diferentes comités. Que los delegados deben recibir las 
actas del fin de semana de la junta para que todos recibamos la misma información, 
que aparentemente es así. Por lo tanto, el comité recomendó que, para brindar una 
mejor igualdad en la disponibilidad y los mensajes, a partir de la reunión de la junta de 
Servicios Generales de julio de 2024, las actas sin editar pero protegidas por el 
anonimato, incluidos los informes del comité de fideicomisarios en inglés, español y 
francés, se proporcionen a todos los miembros de la conferencia dentro de las tres 
semanas posteriores a los fines de semana trimestrales de la junta. Las actas deben 
mantener su formato y alcance actuales. Entonces, como dijimos, cuando una 
recomendación proviene de un comité, ya es una moción y una segunda. Por lo tanto, 
tendremos esta discusión en el pleno de la conferencia. Esta es otra cosa que tuve que 
editar por tiempo, pero creo que fue una discusión muy importante y definitivamente 
aprendí mucho de este proceso. Hubo mucho debate y se propusieron enmiendas. Al 
final, la recomendación fracasó con la votación de 34 a favor, 90 en contra. 
Desafortunadamente, aquí tengo que informar dos cosas más que me rompieron el 
corazón y me dieron vergüenza. En primer lugar, esta discusión fue sobre la obtención 
de las actas de la junta. Obtener actas de la Junta los fines de semana para que todos 
podamos estar en la misma página. Eso es lo que se discutió. Esta moción no tenía 
nada que ver con los síndicos regionales y la información que comparten. 
Desafortunadamente, un fideicomisario regional se pone de pie y no se dirige al 
presidente. Ella está mirando hacia atrás a la multitud y comienza a reprender a las 
personas que han compartido de su región y llama al menos a 2 de los delegados por 
su nombre y dice, estás diciendo que no obtienes nada, ¿no te acabo de dar esto, no te 
acabo de dar aquello? En mi opinión, esto no tenía absolutamente nada que ver con la 
conversación. El año pasado, durante la conferencia, algunas personas se acaloraron y 
se dejaron llevar y dijeron algunas cosas de las que se arrepentían. Las dos veces que 
lo vi, se levantaron rápidamente e hicieron las paces con la conferencia, y nunca lo 
mencioné el año pasado. Este año estuve esperando que esta persona hiciera lo 
mismo, pero no sucedió. Esta fue una de las cosas más decepcionantes que vi durante 
mis dos años en la conferencia. Lo siguiente es que antes de que comenzara el informe 
del comité de información pública, el presidente de la conferencia informó a todos que 
la decisión de aprobar el gran libro en lenguaje sencillo se había filtrado de la 
conferencia. Esto fue unas cinco horas después de que se aprobara. Todos sabemos 
que se supone que no debemos hablar de las votaciones de la conferencia hasta que la 
conferencia haya terminado. Por no hablar de que, a través de las acciones del suelo, 
las cosas aún podrían cambiar. Sabíamos en ese momento que teníamos poco tiempo 
y que todavía teníamos mucho por hacer. Después de que se llevó a cabo la votación 
del libro grande en lenguaje sencillo, la gente comenzó a decir que necesitamos 



 

 

tomarnos un descanso. Tenemos que tomarnos un descanso. Necesitamos tomarnos 
un descanso ahora mismo. No estaba previsto que nos tomáramos un descanso 
durante 45 o 50 minutos más. La silla finalmente cede y la gente sale corriendo de la 
habitación con sus teléfonos. Supuse que una filtración significaba que estaba en línea 
en Internet. No me lo he confirmado. Alcohólicos Anónimos no es una sociedad de 
reglas y leyes. Todo lo que tenemos es el camino de AA y eso es muy importante para 
mí. Creo que se lo debemos a las personas que nos precedieron en seguir las reglas y 
honrar nuestras tradiciones. Nuestras tradiciones de T grande y nuestras tradiciones de 
T pequeña. Estos dos incidentes, que ocurrieron con dos horas de diferencia, fueron 
muy decepcionantes para mí. Estoy triste de tener que denunciar estas cosas, pero 
sentí que tenía que hacerlo. El último comité principal en informar es el de política y 
admisiones, pero no antes de una ronda final de acciones en el pleno. Primero está 
nuestro nuevo folleto de AA a simple vista y la descripción de una reunión cerrada en él 
y la última acción del piso es que la explicación de los pasos, tradiciones y conceptos 
se elimine del libro grande de lenguaje sencillo. El recuento final de las acciones del 
piso es de 15. Por lo tanto, la primera recomendación de la política y las admisiones fue 
que se adoptara e implementara la distribución equitativa de la carga de trabajo o el 
proceso de EDW. Este fue otro gran tema con mucha discusión. Se presentó una 
moción para volver a enviar esto a la comisión, que fracasó por 20 votos a favor, 106 
en contra, y votamos en contra. Creo que el proceso de EDW requerirá algo de trabajo, 
pero será algo bueno. Después de más discusión, llame a la pregunta, que pasa y 
votamos. La votación es de 93 sí, 35 no, votamos sí y se aprueba. La siguiente 
recomendación del comité fue que el tema propuesto en la agenda o la fecha de 
presentación del PAI no se moviera a no antes del 30 de septiembre. Otra larga 
discusión, otra moción para plantear la pregunta y votar la recomendación. La votación 
es de 114 votos a favor, 12 en contra y nosotros votamos sí. El siguiente comité es el 
de Archivos y no tienen recomendaciones. Y el último comité es el Comité de 
Convenciones Internacionales y Foros Regionales. La primera recomendación es que 
se tome una fotografía protegida por el anonimato de la ceremonia de la bandera en la 
convención internacional de 2025: la votación es 124, sí, 0 no, votamos sí. Y si han 
estado prestando atención, esta es la primera decisión unánime de toda la conferencia. 
No sé quién es el que decide votar en contra de todo, pero tengo la sensación de que 
probablemente sean las mismas pocas personas, pero de nuevo no lo sé con certeza. 
A continuación, el comité recomendó que se aprobara un video de Internet encriptado, 
retrasado y protegido por el anonimato de la ceremonia de apertura de la convención 
internacional de 2025 y que el video se colocara en los canales de comunicación 
apropiados, el voto es 122 sí 1 no y nosotros votamos sí y nuestro amigo ha regresado 
del baño. A continuación, el comité recomendó proporcionar cinco opciones para cerrar 
las grandes reuniones de la convención internacional: la oración de serenidad, la 
declaración de responsabilidad, la declaración de unidad, la oración del tercer paso o la 
oración del séptimo paso. Así que esta fue una pregunta y una acción del piso de la 
última conferencia. Las opciones han sido la oración de la serenidad, la declaración de 
responsabilidad o el Padre Nuestro. La acción del año pasado fue para eliminar el 
Padre Nuestro, pero no lo logramos. Así que este año el comité ha añadido tres nuevas 



 

 

opciones y ha eliminado el Padre Nuestro. Por lo tanto, la forma en que funciona es 
que quienquiera que presida la reunión tendría la opción de elegir cualquiera de las 
opciones de esta lista. Así que la primera moción para enmendar es volver a poner el 
Padre Nuestro, mucha discusión. Un delegado lee una ley de Canadá que establece 
que puede ser ilegal decir una oración religiosa en una gran reunión en Canadá. Se 
aprueba la moción para llamar a la pregunta, votamos la enmienda, 41 sí, 83 no, 
votamos sí. A continuación, viene una moción para enmendar y agregar un momento 
de silencio. La votación es de 106 sí, 19 no, votamos sí, la enmienda se aprueba, por lo 
que ahora hay seis opciones para cerrar las grandes reuniones de la convención 
internacional. Ahora votamos la moción original con la enmienda, la votación es 115 sí, 
11 no, votamos sí. A continuación, el comité recomienda que se produzcan imágenes 
de vídeo protegidas por el anonimato con los aspectos más destacados de la 
convención internacional de 2025 para mantener las imágenes de archivo de la 
convención, así como para compartir el espíritu y el entusiasmo de la convención 
internacional de 2025. La votación es de 121 sí, 4 no, votamos sí. Y la última 
recomendación del comité de la 74ª Conferencia de Servicios Generales es que el 
comité recomendó que se creara una oferta de productos independientes de acceso 
digital diferido, protegido por el anonimato y para las tres grandes reuniones. El voto es 
117 sí, 5 no y nosotros votamos sí. En nuestra área, en las mesas redondas del norte, 
hablamos sobre el punto C, discutimos un informe sobre la programación virtual para la 
convención internacional de 2025. Este tema está en la consideración del comité, no 
está muerto y todavía se está discutiendo para la convención internacional de 2025. El 
comité de la conferencia dio algunas sugerencias y las envió de vuelta al comité de 
fideicomisarios de los Foros Regionales de la Convención Internacional. Así que ahora 
hemos terminado con el trabajo del comité. Son alrededor de las 10 de la noche del 
viernes. Se nos informa que tenemos una parada brusca a las 11:59 PM. Los 
traductores no pueden trabajar más de las 23:59 horas. Lo que básicamente significa 
que no hay forma de que escuchemos todas las 15 acciones de piso que se han 
propuesto, pero comenzamos. Les conté acerca de lo que aprendí el año pasado, y esa 
es la vieja moción de negarse a escuchar. Por lo tanto, en cada lectura de acción en el 
piso, alguien siempre se acercará al micrófono y hará un movimiento para negarse a 
escuchar. Si ese movimiento pasa, la acción del piso está muerta. Así que nuestra 
primera acción en el piso es un panfleto para el alcohólico sin hogar, una moción para 
negarse a escuchar y una segunda. La votación es 90 sí, 39 no, votamos sí. El 
movimiento pasa y la acción del suelo está muerta. Es decir, uno menos en unos cinco 
minutos y tal vez lo logremos. La siguiente acción en el pleno es que los puntos 
propuestos de la agenda que solicitan censura o reorganización de la junta no tienen 
fecha límite y van directamente al comité de la conferencia sobre fideicomisarios. La 
moción para negarse a escuchar y la segunda votación es 71 sí, 53 no, votamos no en 
este caso, la moción fracasa y escucharemos esta acción del pleno. Así que cuando 
escuché por primera vez esta acción en el suelo, pensé que sonaba como una muy 
buena idea y cuanto más hablábamos de ella, más no tenía sentido y más pensaba que 
realmente no funcionaría en la práctica. Hubo una moción para enmendar que decía 
que el punto propuesto en el orden del día tendría que ser aprobado por lo menos en 



 

 

toda la zona. Me pareció una muy buena sugerencia. Esa es la forma en que siempre 
me enseñaron y la forma en que tradicionalmente hemos manejado los  PAIen nuestra 
área. Pero no tiene por qué ser así. Puede ser un solo miembro cabreado sentado en 
ropa interior a medianoche presentándolas y creo que deberíamos desalentar eso. Hay 
una votación sobre la enmienda, la votación es 69 sí, 50 no, votamos sí en la mayoría, 
pero no es suficiente para aprobarla. Ahora votamos sobre la acción original del pleno: 
40 sí, 87 no, votamos no. Votamos en contra de esto principalmente debido a la 
discusión y la logística de cómo funcionan los puntos de la agenda. Así que ahora es el 
momento del número tres, que es un folleto para el alcohólico asiático y asiático-
americano. Moción para negarse a escuchar y secunción. La votación es de 69 sí, 60 
no, votamos sí y estamos totalmente conmocionados de que esta moción para negarse 
a escuchar no se apruebe. Discutimos esto en nuestra área y estábamos muy en 
contra. El comité discutió esto y no tomó ninguna medida. Pero ahora vamos a 
escuchar una discusión al respecto. Hay mucha discusión y luego una moción para 
llamar a la pregunta que se aprueba. La votación en el pleno, la votación es 79 sí, 50 
no, votamos no, la moción fracasa. Ahora es el momento de la opinión minoritaria. 
Durante la opinión de la minoría, alguien hace una moción para reconsiderar la 
votación. La votación es 84 sí, 40 no, votamos no y perdemos y la discusión vuelve a 
estar abierta. Un montón de discusión más luego viene una moción para enmendar y 
agregar isleño del Pacífico al título. El voto es 42 sí, 84 no, votamos no, falla. Lo que 
sigue es una moción para volver a enviar esto a la comisión: 51 sí, 79 no, votamos no. 
Mucha más discusión, se aprueba la moción para llamar a la pregunta, votamos en el 
pleno de nuevo esta vez 99 sí 27 no votamos no, sin embargo, esta vez se pasa y se 
producirá el folleto asiático. La siguiente acción en el pleno consiste en hacer que todos 
los memorandos entre los comités de la conferencia y los comités o juntas de 
fideicomisarios estén disponibles para todos los miembros de la conferencia. El creador 
de movimiento original se pone de pie y dice que quiere retirar su acción de piso. Se 
decide que la forma más rápida de prescindir de él es simplemente hacer el movimiento 
para negarse a escuchar. Hacemos la moción para negarnos a escucharla, 119 sí, 7 
no, votamos sí y la acción del pleno está muerta. Comenzamos la discusión de la 
acción del quinto piso alrededor de las 11:50 p.m. La acción del piso es para reafirmar 
que La Viña continúa siendo publicada por AA Grapevine y apoyada por la junta de 
Servicios Generales como un servicio a la Comunidad. La moción para negarse a 
escuchar es secundada la votación llega, es 71 sí, 58 no votamos no, por lo que la 
moción no está muerta. Ahora son las 11:55 p.m. y se hace una moción para tomar las 
acciones del piso número 5 a 15 y enviarlas todas a los comités de fideicomisarios 
apropiados. 
  
 
 
 
Después del informe de Jake en la reunión, Paul preguntó si había preguntas para 
Jake, no hubo preguntas. Pablo dijo que no había ningún asunto viejo. Luego se le 
preguntó por cualquier nuevo negocio, no hubo ninguno La próxima reunión de NAGSC 



 

 

será el 3 de agosto de 2024 en Elko, el lugar que se anunciará como anfitrión del 
distrito 10A. La sesión se levantó a las 3:30 con la declaración de responsabilidad 
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